

ABSTRAK:

**PERANCANGAN BUKU INTERAKTIF PENGENALAN ALAT MUSIK
ORKESTRA UNTUK ANAK USIA 5-6 TAHUN**

Musik diperkenalkan sejak dini dan melatih kepekaan musikal tidak hanya bertujuan mencetak anak menjadi pemusik. Perlu diketahui, musik dapat membantu anak untuk mampu berekspresi lebih baik melatih kepekaan mereka terhadap seni (khususnya musik) dan lingkungan, meningkatkan daya pikir, mengembangkan kreativitas, dan menumbuhkan rasa percaya diri. Pengenalan musik kepada anak dapat dimulai dari musik klasik, karena jenis musik tersebut memiliki banyak manfaat yang positif bagi anak-anak, bahkan semenjak dalam kandungan. Pada umumnya musik klasik dimainkan oleh orkestra, dan didalamnya terdapat beragam alat musik. Dari begitu banyaknya alat musik yang ada di sebuah orkestra, orang tua yang ingin anaknya belajar salah satu dari instrument tersebut, dapat ragu untuk memilih alat musik yang sesuai untuk sang anak. Tidak menutup kemungkinan, bahwa sang anak juga dapat kebingungan untuk memilih alat musik yang sesuai dengan dirinya. Tujuan dari perancangan tugas akhir ini adalah merancang sebuah buku interaktif mengenai alat musik orkestra yang sesuai untuk anak usia 5-6 tahun dengan adanya peran serta orang tua dalam menuntun sang anak untuk memilih alat musik yang ingin di pelajari. Metode penelitian yang digunakan dalam perancangan tugas akhir ini adalah metode penelitian kualitatif. Teknik Penelitian yang digunakan yaitu wawancara dan literatur. Analisis data yang dipakai adalah SWOT (*Strength*, *Weakness*, *Opportunity*, dan *Threat*). Manfaat dari perancangan ini adalah selain membuat anak dapat memilih alat musiknya sendiri, yaitu mengajarkan anak arti harmoni dalam kehidupan yang sesungguhnya. Diharapkan, dengan memperkenalkan alat musik tersebut kepada anak-anak sejak dini menggunakan media pengenalan yang sesuai, yaitu buku interaktif, diharapkan perancangan ini dapat membantu orang tua untuk mengarahkan anaknya dalam memilih alat musik yang sesuai untuk mereka. Selain itu diharapkan membuat sang anak untuk belajar dalam memilih alat musiknya sendiri.

Kata Kunci: Alat Musik, Anak, Media, Musik Klasik, Orkestra